



# 平窪の学舎

July

第13号

## 「子ども見守り隊」の皆様へ感謝！（総会・児童への紹介式）

7月12日（金）、子ども見守り隊の方々に本校にお集まりいただき総会を行い、今年度の組織や活動内容等を確認しました。次に、体育館で、児童への紹介式を行いました。隊長の飯間康則様からお話をいただき、その後、出席いただいた見守り隊の方、お一人お一人を紹介しました。最後に、日頃の見守り活動へのお礼の言葉を代表児童が述べ、感謝の気持ちをお伝えしました。児童の登下校時の立哨や校外での生活の見守りに心より御礼を申し上げます。



## 「お世話になりました！ ジョン先生（外国語指導助手）」



外国語活動（英語）の指導助手として、楽しい授業を行っていただいたジョナサン・トラフォード先生ですが、7月10日の授業が本校での最後の授業となりました。ユーモアを交えたり、ゲーム化したりして、英語に楽しくふれることができる授業を行っていただきました。また、出身のスコットランドについても、さまざまな機会にお話され、その文化に関心をもった児童も多くいたようです。本校での5年間の熱心な指導、ありがとうございました。なお、後任の英語指導助手の先生は、2学期からおいでになります。

## 「持久走記録会の実施方法」についてのアンケートへのご協力、ありがとうございました。

「持久走記録会」の実施方法についてのアンケートへのご協力、ありがとうございました。7月3日の授業参観後の全体会で、記録会の実施方法についての改善案を説明させていただきました。そのうえで、「質問や意見があればお書きください。」とアンケートをお願いしたところ、全家庭中約14%の家庭より、質問・意見をいただきました。賛成の意見、反対の意見それぞれありましたので、それらも踏まえ、検討してまいります。なお、お寄せいただいた質問や意見、検討した結果等につきましては、2学期にお知らせいたします。